

長生きお達者通信

令和5年4月
第56号



発行 南山城村社会福祉協議会

京都府相楽郡南山城村北大河原大稲葉4

電話(九三三)二二〇一・FAX(九三三)二二二二



種茅や 花のさかりに 売りありく

松尾芭蕉

今月の一句



春の盛りに、人びとは桜狩や花見に遊びほうけているのに、種茅(里芋の種芋)を売り歩いている商売熱心な百姓たちもいる。人さまざまである。

お達者通信 第五十六号 発行



四月になりました。先日のワールド・ベースボール・クラシック(WBC)は観戦されましたか?野球日本代表「侍ジャパン」は、三大会ぶりとなる世界一となりました。ハラハラドキドキのとても面白い試合でしたね。どの選手の活躍も素晴らしかったです。

今年は桜の開花も早く、雨の日も続きました。雨でも寒さは控えめですが、朝晩は少しヒンヤリすることもあるため、上着で上手に温度調節をしてください。

各支部で見守り訪問活動が行われました



▲高尾支部 / ▼野殿支部



南大河原支部(西支部長)では、三月四日、支部長と役員が八十歳以上の方と六十五歳以上一人暮らしの方を訪問し、詐欺被害に遭わないように注意喚起し、啓発用品とお菓子を配布されました。

また野殿支部(杉谷支部長)では、三月十一日、十二日に支部長と副支部長が、六十五歳以上の全世帯を訪問され、お菓子を配布されました。

高尾支部(安場支部長)では、三月十四日、支部長と役員五名が六十五歳以上の一人暮らしの方十四名宅を訪問されました。配布された靴下も大変喜ばれました。

誰かのことを思い、少し足を運ぶと、みんなが笑顔になれる見守り活動になります。まずはご近所からはじめてみませんか?

あなたもわたしも「おたがいさま」 助け上手、助けられ上手になりましょう!

<今月の脳トレ>桜のソメイヨシノは、花が散った後はどうなるでしょうか？

1. サクランボが実る 2. 食べられないが実がなる 3. 基本的に実はつけない (答えは下部にあります。)

第3期地域福祉活動計画 地域福祉懇談会が終了しました

11月から3月まで「地域福祉懇談会」で10支部を回らせていただきました。参加者のみなさんより、地域の現状や身近な困りごと、コロナ禍での交流の機会や交通手段の確保、介護や見守り等、たくさんのお話を聞かせていただきました。内容につきましては地域福祉活動計画に反映させていただきます。ご協力いただき、ありがとうございました。



3/2 奥田支部

第一木曜日の午後から奥田公民館で輪投げを楽しまれています。輪投げの後に、参加者からお話を聞かせていただきました。



2/25 今山支部



2/4 童仙房支部

第3期 地域福祉活動計画は、6月ごろ全戸配布させていただきます。また概要につきましては、福祉だより5月号に掲載します。



四月のお知らせ



・人権・行政・困りごと相談

四月二十日(木)午前九時三十分～やまなみホール研修室
心配ごとや人権に関する問題、困りごとなど

・健康相談・福祉なんでも相談

四月二十一日(金)午後一時三十分～童仙房公民館
保健師による血圧測定や健康相談
社協相談員が相談もお受けしています

・司法書士無料法律相談(山城南地区社協主催)

四月十二日(水)午後一時三十分～和東町老人福祉センター
【申込み】和東町社会福祉協議会
☎〇七七四・七八・三三二二

生活にお困りの方の相談・問い合わせ窓口

新型コロナウイルス感染症に伴う特例貸付について、緊急小口資金、総合支援資金の受付が令和四年九月末をもって終了しておりますが、現に生活が困窮されお困りの方は、左記までお問い合わせください。

■生活福祉資金貸付相談センター ☎〇二一〇・四六・一九九九

(月～金曜日)午前九時～午後五時

■自立相談支援機関(京都府山城南保健所) ☎〇七七四・七二・〇二〇八

(月～金曜日)午前八時三十分～午後五時十五分

■南山城村社会福祉協議会 ☎九三・一一二〇一

(月～金曜日)午前八時三十分～午後五時十五分

(食料にお困りの方はお問い合わせください。)

答え：3. 基本的に実はつけない

ソメイヨシノは接ぎ木で増やすためすべて同じ遺伝子です。そのため、ソメイヨシノ同士では受粉しないので実ができません。ただ、別の品種の花粉で受粉して実がなるケースはあります。